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Casali (Tu@Saronno): “Perché la decisione di secretare il
Consiglio Comunale sulla FOCRIS?”
Tommaso Guidotti · Monday, February 3rd, 2020

Nota del consigliere comunale di Tu@Saronno Franco Casali dopo la scelta del sindaco
Alessandro Fagioli di secretare la discussione sulla Focris, la casa di riposo intercomunale per
cui l’assemblea civica saronnese era chiamata a nominare i revisori dei conti

Nominati i nuovi revisori dei conti della Focris

L’improvvisa e imprevedibile decisione del Presidente del C.C. e del Sindaco di secretare la seduta
di giovedì 30 in relazione alla nomina dei revisori Focris ha sconcertato molti cittadini che si sono
chiesti e mi hanno chiesto cosa ci sia dietro. Abbiamo atteso per qualche giorno una nota in
proposito dell’amministrazione, ma visto che questa non é arrivata, vedo di rispondere per quanto
mi é possibile.

L’Art. 43 c.1 del Regolamento del CC prevede che “L’adunanza del Consiglio Comunale si tiene
in forma non pubblica quando vengono trattati argomernti che comportano apprezzamento delle
qualità o del comportamento delle persone e su tale apprezzamento si debba fondare la
deliberazione del Consiglio Comunale”. Analogamente, al c.5 é previsto che il verbale relativo
venga registrato ma resti comunque
segretato.

Poiché non c’erano all’OdG argomenti che potessero comportare apprezzamento delle qualità o del
comportamento delle persone, ma piuttosto si stava discutendo dell’opportunità o meno di
procedere in quella seduta alla nomina di Revisori dei Conti della Fondazione Casa di Riposo
Intercomunale
ONLUS (FOCRIS), la decisione di segretare la seduta del CC é stata presa in maniera impropria, in
quanto non conforme al Regolamento del Consiglio Comunale.

Alcuni Consiglieri di Opposizione, e in primis chi scrive, avevano posto la questione
dell’inopportunità di tale nomina stante il fatto che FOCRIS non fornisce i propri Bilanci, né le
valutazioni espresse in proposito dai Revisori dei Conti. A quale scopo quindi continuare a
procedere con la nomina di Revisori che non forniscono poi alcuna valutazione a comprova del
lavoro svolto?
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Se l’amministrazione per un qualche motivo riteneva problematica la cosa, perché non riunire a
quel punto la Conferenza dei Capigruppo e discuterne in quella sede come sarebbe stato più logico
e opportuno, anziché segretare la seduta allontanando il pubblico, la stampa, e inibendo la
trasmissione radio? Cosa che ha fatto sorgere legittimi dubbi in tanti cittadini e che ricorda
l’allontamente del pubblico occorso in
occasione di precedenti Consigli Comunali Aperti.

Chi scrive questa nota aveva proposto di sospendere la discussione, discuterne nella Commissione
Bilancio alla luce dello Statuto FOCRIS, di eventuali sviluppi occorsi, ecc., per ripresentare il
punto al prossimo Consiglio Comunale, poiché non c’era alcuna urgenza di procedere con la
nomina.
Accogliere questa proposta o riunire la Conferenza dei Capigruppo per parlarne non sarebbero
state soluzioni più logiche, piuttosto che segretare la seduta come Sindaco e Presidente del CC
hanno voluto? Ma la logica del confronto non é purtroppo propria di questa Amministrazione.

Franco Casali, Tu@Saronno

This entry was posted on Monday, February 3rd, 2020 at 11:50 am and is filed under Opinioni,
Varesotto
You can follow any responses to this entry through the Comments (RSS) feed. You can leave a
response, or trackback from your own site.

https://www.saronnonews.it/category/rubriche/opinioni/
https://www.saronnonews.it/category/saronno-tradate/
https://www.saronnonews.it/comments/feed/
https://www.saronnonews.it/2020/02/03/casali-tusaronno-perche-la-decisione-di-secretare-il-consiglio-comunale-sulla-focris/trackback/

	SaronnoNews
	Casali (Tu@Saronno): “Perché la decisione di secretare il Consiglio Comunale sulla FOCRIS?”


